

Feuerwehr Mühlheim, Samstag, 28. Mai 2022

Eine Ära endet - Feuerwehr Mühlheim wählt Führung neu

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung standen Neuwahlen sowohl beim Feuerwehrverein, als auch bei der aktiven Wehr an.



Die Spitze des Vereins bildet der wiedergewählte Vorsitzende Andreas Neun mit seinem neugewählten Stellvertreter Jan Scheyda, der vorher als Schriftführer tätig war. Scheyda löst Dieter Windhäuser ab, der nach mehreren Jahrzehnten im geschäftsführenden Vorstand fortan als Beisitzer tätig ist. Neuer Schriftführer ist von nun an Lars Reichert. Als Kassierer wurde Thomas Wiegand bestätigt, er wird zukünftig von Julia Spahn unterstützt. Christian Spahn löst Benjamin Leukart als Pressesprecher ab, der in den Planungsausschuss wechselt. Dem Vorstand gehören weiterhin an: Günther Riehl (Planungsausschuss Vorsitzender), Hans-Josef Haus (Stellv. Planungsausschuss), Nadine Russ (Beisitzerin) und Stefan Hatzebruch (Beisitzer).

Bei der aktiven Wehr stand die größte Veränderung an. Das Wehrführergespann Michael Kaweck und Jürgen Tietz gaben nach zehn gemeinsamen Jahren ihre Ämter ab. Die Ära Kaweck begann schon im Jahr 2001, als er das Amt des stellvertretenden Wehrführers übernahm und dies bis zu seiner Wahl zum Wehrführer 2012 ausübte. Den beiden folgen erstmals in der Geschichte der Feuerwehr Mühlheim drei Neue ins Amt. Zum neuen Wehrführer wählte die Versammlung Patrick Soldevilla. Seine Stellvertreter*innen sind Melanie Lauffenburger und Patrick Schließmann.

Neu gewählt wurden auch die beiden Vertreter der Mannschaft. Auf Klaus Bemowski und Melanie Lauffenburger folgen ~~Tobias Schwager und Samantha Trier.~~
